

## Die Jüngste erringt bei den Sportschützen Lipperbruch die Königswürde

Zum Jahresende 2014 trafen sich die Sportschützen von Blau-Weiß Lipperbruch im Schießheim zum traditionellen Vogelschießen.

Der wunderschöne Sperrholz-Vogel hing in 10 Meter Entfernung und wurde mit dem Luftgewehr anvisiert.

Schon durch den 5. Schuss eroberte George Clavery den Apfel. Das Zepter erhielt Marcel Mika. Manuel Marton holte die Krone vom Haupt des Aars.

Der Vogel selbst erwies sich jedoch als sehr hartnäckig. Nach sechs Durchgängen nahmen einige während einer Schießpause den durchlöcherten Vogel genauer unter die Lupe. Erst mit dem 140. Schuss fiel der Rest aus dem Kugelfang. Getroffen hatte die Jugendliche **Anna-Maria Klaudt**. Somit wurde die Jüngste Schützenkönigin beim SSV Blau-Weiß Lipperbruch.

Darüber freuten sich (v. l.)

Manuel Marton, **Sportschützenkönigin Anna-Maria Klaudt**, Marcel Mika und George Clavery.



Diesmal stand das Vogelschießen unter dem Motto:  
Wer mag, kann im **Western-Outfit** erscheinen.